



Desarrollada en [#Moa](#) Trigésimo Tercera Sesión Ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular, correspondiente al Décimo séptimo período de mandato.



La compleja situación de las redes hidráulicas y sanitarias fue un tema ampliamente debatido con la presencia del Director Adjunto de la Dirección Provincial de Acueducto, los delegados argumentaron sobre la crítica situación que presenta el municipio con relación a derrame de agua potable y albañales, obstrucciones, frecuentes averías en las redes, en las bombas de los pozos de la veguita así como el suministro eléctrico que permita asegurar el bombeo. Se logró el compromiso de la Dirección provincial de involucrarse más en la solución de los problemas, así como revisar la plantilla y el restablecimiento del Puesto de mando de este organismo.



Unos profundos análisis de la marcha del programa sociocultural protagonizaron los delegados en la sesión ordinaria, se reconocieron los esfuerzos de los trabajadores del sector, quienes, a pesar de las limitaciones y carencias de medios y recursos, en medio de la crisis energética, han realizado eventos como el de las compañías de teatro infantil, la jornada de la cultura y otras.

Igualmente se hicieron críticas a la política de cuadros, la falta de creatividad y vuelo artístico en sus actividades culturales, así como la necesidad de centrar sus inversiones en crear espacios cerrados que permitan autofinanciarse.

Otros delgados opinaron que no se valora ni utiliza adecuadamente la vanguardia artística agrupadas en la UNEAC, así como el hecho de haber desaparecido la célula base de la AHS por una errada política de crecimiento.



[Doraida Sánchez Pérez](#), Intendente del Municipio, presento informe de rendición de sobre la atención a los planteamientos.

Refirió que el tercero proceso se generaron un total de 886 planteamientos, siendo solucionado el 85 por ciento de ello, mientras que por despacho se captaron 16 mil 639 planteamientos, respondiendo el 88 por ciento.



Por su parte Diecris Pérez Gonzáles, Vicepresidente de la Comisión de Órganos locales al dictaminar el informe del Consejo de la Administración planteó, que a pesar el avance que ha logrado el CAM en la respuesta a los planteamientos, persiste un inadecuado tratamiento orgánico en los Consejos de dirección, se debe incrementar el papel protagónico de los coordinadores de programas en el seguimiento y control de las acciones dirigidas a transformar las quejas de la población, al tiempo que se cuestiona las formas de redacción de las respuestas a los planteamiento, las cuales deben ser claras y convincentes.



Los delegados que intervinieron insistieron en que se debe lograr mayor agilidad en la respuesta de los planteamientos, incluyendo aquellos que corresponda explicar la causa de no solución.



Yiganis Cruz, miembro del Buró Municipal del Partido en [#Moa](#), al ofrecer sus consideraciones sobre la sesión ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular, expresó que vio madurez tanto en los informes presentados, como en las intervenciones de sus delegados.

Expresó que las Comisiones deben seguir vinculándose con el pueblo, al igual que los dirigentes administrativos y en conjunto encontrar solución a los planteamientos de los electores.

Estamos en pleno proceso de nominación de candidatos, dijo, muchos de ustedes ha sido propuesto por el pueblo y otros culminarán su mandato, pero debemos trabajar unidos para lograr la participación masiva de nuestro pueblo a las urnas para elegir a sus delegados.

Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa